
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 10 DE FEVEREIRO DE 2020. 

 

Aos 10 (dez) dias do mês de fevereiro do ano de 2020 (dois mil e vinte), às 15h15min, na sala de 

reuniões da distribuidora localizada na Av. Angelo Giuberti, 385, Esplanada, em Colatina, ES, 

reuniram-se, para a realização de uma reunião ordinária do Conselho de Consumidores da Santa 

Maria – COCSAMA, os Conselheiros Fioravante José Menegatti Marino, presidente do Conselho 

e titular da classe comercial, Acácio Franco, vice-presidente do Conselho e titular da classe rural, 

e os secretários executivos Lidia Inez Clabunde Radins, titular, e Alexsandre Leite Ferreira, 

suplente. Abrindo a sessão, o presidente do COCSAMA, Fioravante José Menegatti Marino, 

cumprimentando os presentes, concedeu a palavra ao Sr. Rafael Soares Guimarães, que se 

apresentou como substituto do conselheiro suplente da classe rural, Ervino Lauer. Na 

oportunidade, o mesmo foi orientado a formalizar a indicação por intermédio da respectiva 

entidade representativa. O presidente, em seguida, liberou para assinaturas a ata da reunião 

ordinária de 09 de dezembro de 2019, enviada previamente aos conselheiros para análise e que 

não sofreu qualquer alteração. Dando sequência à reunião, o presidente do Conselho manifestou-

se quanto ao Ofício Circular nº 2/2020-SMA/ANEEL, que convida o presidente, o vice-

presidente e um conselheiro titular do Conselho para participação do Prêmio 2019 ANEEL de 

Qualidade (IASC) no dia 12 de fevereiro de 2020, às 15:00hs, no Instituto Serzedello Corrêa 

(TCU), em Brasília/DF, bem como para a reunião de discussão sobre a revisão da Resolução 

Normativa nº 451/2011, a ser realizada no dia seguinte, 13 de fevereiro de 2020, no Auditório 

CEPAT, localizado nas dependências da ANEEL. Em virtude de não haver tempo hábil para a 

programação da participação dos conselheiros do COCSAMA no evento, ficou resolvido que não 

seria enviado nenhum representante. Passando para o item seguinte da ordem do dia, no tempo 

destinado à ação de capacitação dos conselheiros, o presidente cedeu a palavra ao engenheiro 

Alexsandre Leite Ferreira, que fez uma apresentação sobre “Serviços em Instalações Elétricas – 

NR 10 – Segurança em instalações e serviços com eletricidade”, cujo principal objetivo era 

capacitar os participantes para a prevenção em acidentes com eletricidade. Nada mais havendo a 

tratar, o presidente encerrou a reunião agradecendo o comparecimento dos conselheiros, 

lavrando-se esta ata que segue assinada pelos membros presentes. 

 

  


